

御前崎市大産業まつり出展

令和元年 12 月 5 日

- 日 付：令和元年11月23日（土）、24日（日）
- 時 間：9：00～16：00
- 場 所：御前崎市役所周辺
- スタッフ：石原、石川、増田、福井、近藤、安西、長嶋

今年も2日間での開催となった「御前崎市大産業まつり」。2日とも比較的あたたかな天候での出展となった。渚の交番からは例年通り、活動PRのパネル出展、マリンクラフト制作体験、青パト&水上バイクの展示を行った。

今年は水上オートバイ&青パト展示が来客される方たちの通用口となっていたので、必然的にその方たちには展示車両等が目に入り、良いPRとなった。初日は雨が降ったり止んだりのコンディションだったので人もまばらでしたが、2日目は仮面ライダーショーが行われるということもあり、お子様連れの方たちがたくさん訪れていただき、水上オートバイだけでなく今年から開催しているドローンのブースが大変人気だった。

マリンクラフト制作体験も初日25件、2日目も40件とトータルで昨年と比べて参加者は20名増える形となった。こちらは親子連れでの利用が多く、簡単にできる制作物ということもあり、小学生くらいのお子様連れの方が多く立ち寄っていただきた。あらかじめ準備した貝殻とデコレーションシールを使用し、熱心に制作をされていました。中には長い時間をかけて作成する子供も見受けられた。

このようなPR活動で渚の交番の活動や水上オートバイレスキューの活動に興味を示してくれる子供が、将来一緒に活動してもらえたら非常にうれしく思う。産業まつりには、多くの方たちが訪れ、私たちの活動を始めて知る方も多いため、非常に良い活動PRになっている。今後もこのような機会を大切に、より多くの方たちに活動を知っていただけるようにしたい。



日本 THE NIPPON
財団 FOUNDATION

